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令和４年度中央区連協『第３回理事会』報告書 

下記のとおり報告します。 

会議名 令和４年度中央区町内自治会連絡協議会「第３回理事会」 

日 時 令和４年９月２６日（月）１５：００～１６：００ 

場 所 きぼーる１５階ボランティア活動室１・２ 

出席者 １１名（区連協会長１名、副会長２名、会計２名、理事６名） ※１名欠席 

事務局 地域づくり支援室長 他２名 

オブザーバー  区長 

 

会議内容 

１ 会長挨拶 

 

２ 議題 

（１）令和４年度要望事項の回答について 

事務局より説明。（市連協要望４件、区連協要望９件） 

 

  要望事項一覧 

No. 地 区 要 望 事 項 種別 

１ 第３地区 都川沿いの散歩道計画の有無等について 市 

2 第５地区 
国道１４号線の登戸４丁目交差点から、西千葉駅方面に向

う道路の幅員拡張、歩道の設置及び安全柵の設置について 
区 

3 第９地区 花輪町の市有地へ保育所設置の要望 区 

４ 第９地区 ＪＲ内房線大網里道踏切内歩道の拡幅改善について 市 

5 第９地区 市道大巌寺５０号線等の安全対策について 区 

６ 第９・２１地区 京成千原線に新駅設置の要望 市 

７ 第 13 地区 
都市計画道路の早期着工・完成について「仁戸名町～古

市場町線」 
区 

８ 第 16 地区 都市計画道路「加曽利町大森町線」の早期整備について 区 

９ 第 16 地区 

中央区仁戸名町５番地付近一帯の農業用水路の修繕およ

び、雨水冠水対策の早期実施と、支川都川の近江下橋付近

の河川整備の早期実施について 

区 

１０ 第 27 地区 児童・生徒の登下校時に警察の見守りをお願いしたい 市 

１１ 第 27 地区 所有者が不明の防犯街灯の修繕について 区 

１２ 都地区 防犯街灯の管理費・修繕費の全額補助について 区 

１３ 都地区 通学路の安全対策について 区 
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第 3 地区要望事項の回答は、第 4 回理事会にて報告し、ご承認いただくことについて、ご了承

いただいた。 

 

意 見：  

  ・No.３について 

   花輪町近隣の保育所の空き状況について伺いたい。 

  →事務局を通して幼保支援課へ確認する。 

  ・防犯街灯の電気代について、４月の実績をもとに年間の補助金額を決定しているが、4 月以

降電気代が高騰している状況がある。４月実績だけでなく、３か月の平均額を補助するなど、

状況に応じた対応ができないか。他地区の状況も確認したいので１０月４日の市連協会議で

問題提起したい。 

 →事務局から地域安全課及び市民自治推進課に報告する。 

 

（２）活動研修会について 

事務局より行程案を提示し、意見を伺った結果、開催日、ルート及び参加人数については、以

下を理事会の決定とした。 

開催日：令和 4年１１月１５日（火） 

ルート：行程案のとおり 

人 数：各地区３名以内（第２回理事会にて承認済み、変更なし） 

 

意 見： 

  ・感染症対策のため、バス 1 台から２台に変更することは可能か。 

  →移動距離が短いことや費用対効果を考慮し、バス４５人乗り１台での移動を想定していたが、

バス会社及び施設に対し、バス２台とすることが可能か確認し、可能であれば 2台に変更す

る。結果については後ほど報告する。 

 ・負担金を 2,000円に調整することはできるか。 

 →負担金は昼食代を実費として徴収しているため、負担金は 1,400円とする。 

 ・いつまでに参加者を報告すればよいか。 

 →１０月１７日（月）まで。本日、依頼文書をお渡しする。 

 

３ その他 

（１） 今後の日程について（事務局） 

  第４回理事会：令和５年１月１３日（金）午後４時から 

きぼーる１５階ボランティア活動室１・２ 

     懇親会：令和５年１月１３日（金）午後６時から 

         ※懇親会については、直近の新型コロナウイルスの状況により、１１月末頃に

会長と事務局にて開催の可否を決定。 

 

 

 


